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 PROCES VERBAL N° 5 – SAISON 2021/2022 
 

Réunion du : 03/01/2022 par Mail 

Président : Sébastien CORNEC 

Présents : AUGEREAU Jean-Baptiste, BARLIER Cyril, BELLARD Jean-Michel, 

BOURNEL Jean-Luc, CHERRUAULT Jean-Paul, COIFFARD Albert, 

DA COSTA Alcides, FOUCHER Philippe, GALLOU David, 

GASTINEAU Jack, GERNIGON Romain, HAMARD Jacques, 

LANDEAU Geneviève, LEROY Pierre, MANCEAU Fabienne, 

MERLET Xavier, PERROT Michel, SALMON Éric et SARRAZIN 

Fabrice 

Excusés :  

  
Sans remarque, le PV n° 4 (CODIR du 18/10/2021) est approuvé.  

Informé du décès de Daniel DELLIS (ancien Membre de la CDA), le CODIR présente à sa famille et 

à ses proches ses sincères condoléances.  

 

1. Informations du Président 

 

1.1.  Association « Premiers de Cordée » 

 

Le District a signé le 9 décembre dernier, en lien avec Pierre LEROY (Représentant des Médecins), 

une convention avec l’association « Premiers de Cordée ». Le Comité National Premiers de Cordée 

(CNPC) développe des actions citoyennes. Il développe ainsi des actions d’intérêt général sur des 

thèmes variés comme l'éducation, la solidarité et la prévention en s’appuyant sur le sport et le 

monde sportif. Le CNPC reçoit par convention le soutien du CNOSF qui reconnaît ses actions 

comme références et encourage ses fédérations à se rapprocher en priorité du CNPC. 

Localement, le District interviendra 3 fois par an à l’hôpital d’Angers pour réaliser des actions de 

promotion et d’initiation aux activités physiques et sportives auprès du public hospitalisé et plus 

particulièrement des enfants hospitalisés. 

Jacques HAMARD sera l’intervenant. 

 

1.2.  Téléthon  

 

Retour sur l’action 1 but marqué = 1 € offert qui a généré un don de 510 € du District. 

La remise du chèque s’est déroulée le lundi 13 décembre à 11 h 00 à la Coordination 

Départementale du Téléthon49, en présence de la Présidence (Sébastien CORNEC et Michel 

PERROT) accompagnée de Delphine ROBERT. 

 

  

1.3.  Retour sur CODIR LFPL en visio du 13/12/2021  

 

Sébastien CORNEC, relate les 2 sujets principaux :  

- Le pôle arbitrage avec le souhait de créer sur chaque territoire des CTDA. Le financement de 

ses postes reste encore à finaliser. Les CDA ont pour objectif de proposer une fiche de poste 

commune. 

- La validation par le CODIR LFPL de déplacer les activités de la Ligue et du CRT sur un autre 

site. Un comité de Pilotage a été mis en place. 

 

Le président invite les élus du CODIR à prendre connaissance du PV sur le site de la Ligue rubrique 

Procès-Verbaux. 

 

 

District de Maine et Loire de Football 

 

COMITE DE DIRECTION 
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1.4.  Calendrier des réunions CODIR/Bureau 

 

Le calendrier des prochaines réunions sera envoyé en début d’année 2022 

  

 

1.5. Etat des licenciés en Maine et Loire 

 

Mise à jour au 20 décembre : 35 210 licenciés contre 33 313 en 2020. 

 

 

1.6.  Outil FAL 

 

Le District 49 a été désigné support dans le cadre du déploiement de l’outil de gestion des 

pratiques enfants et du loisir. 

Alexandra CHIRON pilotera cela au niveau de l’équipe des salariés et Jean-Michel BELLARD sera 

l’élu référent. 

 

 

2. Ressources humaines 

 

2.1 Projet RH 

 

Sébastien CORNEC, Michel PERROT et Eric SALMON se sont rencontrés le 9 décembre. Le 

rétroplanning du projet RH sera validé en bureau du CODIR le 4 janvier et ensuite envoyé à 

l’ensemble du CODIR. 

 

2.2 Indemnités inflation  

 

Conformément au décret, le District a appliqué l’indemnité inflation. Les salariés éligibles 

ont perçu la somme de 100 € sur leur salaire de décembre 2021. 

 

 

 

3. Immobilier / Mobilier 

 

3.1. Déclaration sinistre façade 

 

La façade du District (en dessous du logo) a subi des dommages à la suite de la dernière 

tempête. Alcides DA COSTA a la charge de ce dossier en lien avec Christine EVENO. 

 

3.2. Aménagement District 

 

Sous la houlette d’Alcides DA COSTA, une équipe s’est occupée de réaliser quelques 

travaux : 

 

o Installation des maillots FFF dans le couloir principal 

o Réaménagement de l’espace sous l’escalier 

o Installation de pavés LED dans certains bureaux (confort de travail et démarche 

RSO) 

 

3.3. Réflexion sur habillage baies vitrées devanture et salles du bas 

 

Geneviève LANDEAU mène actuellement une réflexion sur l’habillage de nos baies vitrées. 

Un 1er devis a été demandé auprès d’un prestataire avec lequel le District a l’habitude de 

travailler. 

Ce dossier sera étudié lors d’un prochain bureau pour une validation en CODIR. 

 

4. Process « urgences » 

 

4.1. Formation 

 

La première formation a eu lieu le 24 novembre dernier (9 participants). 
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La deuxième formation initialement prévue le 14 décembre a été reportée au mardi 11 janvier à 18 

h 30 au District ou en visio (durée : 1h30). 

 

4.2. Premières permanences 

 

Pour rappel, le process est en place depuis le week-end du 20/11. 

Peu de cas à gérer sur les 5 premiers week-ends de permanence car la météo a été plutôt clémente. 

L’équipe reste à étoffer pour permettre d’alléger le planning de permanence de chacun. Avis aux 

amateurs volontaires ! 

 

 

5. Vie du District 

 

5.1  Article 9 

 

Les courriels informant les clubs de leur situation au regard de l’article 9 ont été transmis aux 

clubs semaine 51. 

 

5.2 Manifestations de fin de saison 

 

• Lieux 2022 

Les courriels ont été adressés aux clubs qui avaient été retenus pour l’organisation d’une 

manifestation de fin de saison en 2020. Une confirmation est attendue de leur part quant à 

la confirmation d’accueil ou non. 

Un point a été fait semaine 51 et un appel à candidature pour les manifestations non pourvues  

          d’un club d’accueil a été réalisé. 

 

• Rassemblement U7 

Après échanges avec Michel PERROT, le Président Sébastien CORNEC a informé Philippe 

FOUCHER (suite à questionnement de sa part) le 9 décembre 2021 qu’ils étaient favorables à 

une organisation traditionnelle pour jouer la sécurité en lien avec les mesures sanitaires 

actuelles et pour lesquelles nous n’avions pas beaucoup de visibilité. 

 

5.3 Labels Jeunes et Féminins 

 

Lors de la soirée de remise collective qui s’est tenue le 19 novembre dernier au siège du 

Crédit Agricole de l’Anjou et du Maine, les clubs avaient été invités à organiser une remise au 

sein de leur club au cours de laquelle la dotation Crédit Agricole leur sera remise par le 

Directeur de l’agence locale. 

Delphine ROBERT se rapproche de l’ETD pour obtenir les dates éventuellement proposées et 

relancer les clubs tout en prenant en compte la situation sanitaire actuelle. 

 

5.4 Lancement GT Responsabilité Sociétale des Organisations (RSO)  

 

Le Groupe de travail s’est réuni le 06/12/2021 sous la responsabilité d’Éric SALMON. 

Le président invite les élus du CODIR à prendre connaissance du PV sur le site du District 

rubrique Procès-Verbaux. 

La newsletter RSO 1 de la LFPL est jointe à cet envoi. 

 

5.5 Référent handicap 

 

Le CODIR devra définir un élu au titre de référent du Foot handicap. 

 

 

5  Courriers 

 

5.1 Murs Erigné 

 

Sébastien CORNEC fait part du courrier qui lui a été adressé par Sébastien BEDOUINEAU, 

Président du club. 

Le CODIR reste solidaire de la décision de la Commission Départementale Sportive et 

Règlementaire, celle-ci étant conforme aux décisions de la FFF en matière de gestion des 

cas de COVID. 



4/4 

PROCES VERBAL N° 5 - SAISON 2021-2022 

Toutefois, compte tenu des circonstances exceptionnelles dans lesquelles ce forfait intervient, 
le Président, après avoir consulté Michel PERROT, a pris la décision d’annuler l’amende 

automatique liée au forfait et d’appliquer cette décision de manière rétroactive pour les cas 

similaires déjà traités cette saison.  

Concernant les éventuels nouveaux enregistrements de forfaits liés à des cas de covid  

(1 à 3 joueurs), le Président demande à la Commission Départementale Sportive et 

Règlementaire de faire jurisprudence de cette décision. 
 

 

5.2 Cholet FC Choletais 

 

 Pour donner suite à l’envoi de plusieurs mails sur le comportement d’une équipe du  

          club, Sébastien CORNEC va prendre contact prochainement avec le président du club. 

 

5.3 Angers HSA AC 

 

Pour donner suite à l’envoi de plusieurs mails sur le comportement d’une équipe du club, 

Sébastien CORNEC va prendre contact prochainement avec le président du club. 

 

  

 
Prochaines réunions :  
 Bureau : 4 janvier 2022 (visioconférence) 
 Bureau : 18 janvier 2022 (visioconférence) 

 Comité de Direction : 7 février 2022 
 
 

 Le Président  La Secrétaire 

M. CORNEC Sébastien Mme LANDEAU Geneviève 

 

 


